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ATA n.° 41  

Reunião de Junta em 22 de maio de 2023 
 
 

Presenças 
 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha. 

Hora de início 21:00 
Local da reunião Edifício Senhora da Saúde 

 
 

 ORDEM DO DIA 
Ponto 1 Informação sobre a atividade e situação financeira  
Ponto 2 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 3 Apoio ao movimento associativo 
Ponto 4 Proposta de toponímicos para arruamento no B.º Tenente Pereira 
Ponto 5 Abertura de um Contrato de Emprego Inserção 
Ponto 6 Outros assuntos 

 
 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
- O presidente propôs a inclusão de um novo ponto na ordem de trabalhos, para apreciação 
da proposta de abertura de um Contrato de Emprego Inserção. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- O presidente submeteu a votação a ata número 40, de 8 de maio. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
 
ORDEM DO DIA 
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou que se realizou, com resultados satisfatórios, no sábado, 20 de 
maio, no jardim junto ao edifício Senhora da Saúde, a primeira edição da feira do livro 
usado, cujos proveitos obtidos foram entregues à iniciativa Um Dia Pela Vida, da Liga 
Portuguesa Contra o Cancro de Évora, tendo ficado definida a realização de uma feira 
mensal, a realizar nos terceiros sábados de cada mês, até outubro. 
- O presidente informou o ponto de situação relativamente à preparação do próximo Dia da 
Criança, com uma forte divulgação nas escolas básicas e jardins de infância instalados no 
território, que já foram informados, tendo também já aderido três colégios. O presidente 
lamentou a falta de disponibilidade da CME para ceder mesas, cadeiras e grades para aquela 
data, em que teremos um autocarro contratualizado para transportar as crianças.  

 
/…  



p. 2/3 

 

… /  
 
- O presidente informou que o estagiário de informática tem estado a desenvolver 
aplicações para gestão dos inscritos e das sessões do Programa de Apoio ao Estudo e para 
monitorização de serviços operacionais diários. 
- O presidente informou que visitou as obras da sede do Agrupamento de Escuteiros 890, 
sendo motivo de saudar a capacidade de gestão do grupo e a resiliência para conseguirem 
ultrapassar as dificuldades e conseguirem construir a sua sede. 
- O presidente informou o ponto de situação das propostas enviadas à Câmara Municipal 
de Évora, relativamente à intervenção em parques infantis, caminhos rurais e delegação de 
competências, não tendo até ao momento obtido retorno. O presidente considera urgente 
intervir em todos estes aspetos, para não penalizar a população, tendo a Junta de 
Freguesia solicitado prazo de resposta até dia 1 de junho, estando a aguardar-se resposta 
desde 31 de março. 
À data, constam 546,63€ na caixa Senhora da Saúde e 66,75€ na caixa Bacelo, assim como 
76.843,45€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 48.154,15€ na conta Caixa de Crédito Agrícola.  
 
 
2. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
 
3. Apoio ao movimento associativo  
- Pároco da Senhora da Saúde - solicita apoio financeiro para realização de atividade para 
angariação de fundos destinados à participação de jovens da paróquia nas Jornadas da 
Juventude em Lisboa. 
Deliberação: aprovado por unanimidade atribuição de donativo no valor de 200 euros. 
- Grupo Desportivo e Cultural do Bairro de Santo António - solicita empréstimo do sistema 
de som e apoio financeiro para realização do Torneio António Lancinha, evento desportivo 
à escala nacional, prevendo-se a participação de cerca de 700 atletas. 
Deliberação: aprovado por unanimidade atribuição de apoio no valor de 1100 euros. 
- Associação de Moradores do Bairro do Bacelo - solicita apoio financeiro para celebração 
do 42.º aniversário, a realizar no próximo sábado no pavilhão polivalente. 
Deliberação: aprovado por unanimidade atribuição de apoio no valor de 750 euros. 
- Associação Liberalitas Júlia - solicita apoio financeiro para realização do 5.º Encontro de Bandas. 
Deliberação: aprovado por unanimidade atribuição de apoio no valor de 400 euros. 
- Sport Lisboa e Évora - solicita apoio financeiro para colocação de iluminação led. 
Deliberação: aprovado por unanimidade atribuição de apoio no valor de 500 euros. 
 
 
4. Proposta de toponímicos para arruamento no B.º Tenente Pereira  
O presidente submeteu a apreciação a proposta em epígrafe. 
Deliberação: aprovado por unanimidade propor atribuir os nomes de João Alves Pimenta  
à Rua A e de José Saloio à Rua B.  
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5. Abertura de um Contrato de Emprego Inserção  
O presidente submeteu a apreciação a proposta em epígrafe.  
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
 
6. Outros assuntos  
O presidente submeteu a apreciação pedido de apoio de representante de pais de alunos 
da escola do Frei Aleixo, para angariação de fundos destinados à realização de uma viagem 
para alunos do 4.º ano. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio financeiro para o transporte e apoio logístico, 
a detalhar após reunião com aquele representante dos pais. 
O presidente submeteu a apreciação proposta de orçamento para arranjo de caminhos 
rurais, no valor de 6113,10 euros. 
Deliberação: aprovado por unanimidade renegociar o valor. 
 
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 00:53. 

 
 
 
 

…………………………… 
Luís Pardal  
Presidente  

 
 
 

…………………………… 
David Prazeres  

Secretário  

…………………………… 
Inês Magro  
Tesoureira  

…………………………… 
César Oliveira  

Vogal  

…………………………… 
Hélder Cabecinha  

Vogal
, 


